

## CRÉER UNE FÉDÉRATION D'ETUDE ET DE TRAITEMENT DE LA DOULEUR



Le CHUAP va enrichir le panel des réponses pour la prise en charge de la douleur au sein des parcours avec l'ambition de créer une Fédération de Traitement de la Douleur, avec les objectifs suivants :

- Anticiper les propositions de gestion de la Douleur dans l'ensemble des parcours de soins et favoriser l'orientation vers les dispositifs adaptés au besoin
- Structurer des parcours en fonction des typologies de Douleur
- S'appuyer sur l'expérience de la RAAC et du DAPI pour mieux accompagner les Douleurs dans les parcours chirurgicaux et interventionnels
- Essaimer les thérapies non-médicamenteuses pour élargir la palette des solutions offertes à chaque patient
- Développer l'analgésie interventionnelle au sein des parcours, y compris de rééducation fonctionnelle
- Proposer, développer et évaluer des projets de recherche innovants pour améliorer la prise en charge de la douleur et la compréhension des mécanismes qui la déclenchent

